



Los miradores ofrecen una vista panorámica de la ría que alcanza hasta las Islas Cíes

Cerca de 4.000 metros cuadrados de terraza vigilan la ciudad

Los miradores permanecerán cerrados por las noches por temor a actos vandálicos

N.D.A.

VIGO

La arquitectura del centro comercial está diseñada para impactar. Para hacerlo no solo con el interior del edificio sino también con el exterior. Desde lo más alto del edificio, los turistas podrán descubrir una nueva perspectiva de la ciudad. Las terrazas miradores ofrecerán una estampa de toda la ría

hasta más allá de las Islas Cíes y atravesando el interior del centro o bordeando la primera terraza, el turista descubre una desconocida panorámica sobre la calle Montero Ríos, el puerto náutico y sobre el Casco Vello y el Berbés.

La última planta del centro comercial se convertirá en una enorme terraza mirador de casi 4.000 metros cuadrados, sustituyendo al hasta ahora mirador de A Pedra, que cubría el edificio del Trabajo y que ocupaba tan solo 300 metros cuadrados. El nuevo espacio se convertirá en un atractivo turístico para los cruceristas que lleguen a la ciudad. Pensando en ellos y en los vecinos de Vigo ha nacido el nuevo concepto de centro comercial. Un lugar dinámico en el que la ciudad cobrará una nueva perspectiva, que a través de la pasarela que une con el Casco Vello pretende dinamizar el entorno.

A falta de que el día a día del centro comercial marque la pauta de sus necesidades, el director financiero del Consorcio Zona Franca, Javier Calles, descarta que en la terraza mirador se ofrezcan servicios de restauración. Por el momento quedarán abiertas al público durante el día en horario de 10.00 a 23.30 horas de domingos a jueves y de 10.00 a 1.00 horas, los viernes, sábado y vísperas de festivos, para evitar que se convierta en un punto de reunión nocturno.

Doble acceso

El acceso a las terrazas de la última planta será desde el mismo piso, además serán accesibles tanto desde el interior del centro comercial como desde el exterior a través del bloque de comunicaciones que se proyecta exento, estableciéndose en esa planta el enorme mirador sobre la ría.

Y es que desde la estación marítima se podrá acceder hasta la pasarela que conecta con el Casco Vello y las terrazas sin pasar por el interior del centro comercial. Al iniciar el recorrido hacia la zona más alta, la vista que ofrece la parte antigua de la ciudad es inmejorable. Con la colegiata al fondo de la imagen, el turista divisará la primera postal real de la ciudad.

El recién inaugurado centro comercial se erige como un punto de referencia en la arquitectura local y como un espacio comercial de encuentro que busca potenciar, aún más, la zona portuaria.



Centro Comercial A Laxe

Agora en Vigo temos un novo punto de encontro: o Centro Comercial A Laxe. Situado no paseo marítimo, A Laxe non solo é o centro comercial más moderno de Vigo. Supón tamén a revitalización da zona, xa que ten unha pasarela especialmente deseñada que comunica o Casco Vello e A Pedra coa Estación Marítima. Promovido polo Consorcio da Zona Franca, o Centro Comercial A Laxe tráenos unha nova vida a toda a cidade.

